

Comentario Editorial

Nos complace informar a nuestros lectores que el pasado mes de agosto, la Sociedad Médica del Centro, definió una nueva Directiva por el período 2024-2026, por lo que en este número extendemos una cordial bienvenida al nuevo presidente Dr. Daniel Riveros, al vicepresidente Dr. Patricio Marín, al secretario Eduardo Oliva y al tesorero Dr. Gustavo Contreras. Asimismo, en esta misma reunión ha sido ratificado el editor de la Revista Médica del Maule al Dr. Juan Álvarez y como delegado de la promoción de la revista en Curicó al Dr. Manuel Grez Ibañez.

A esta nueva Directiva 2024-2026 les auguramos todos los mejores éxitos en estos nuevos desafíos.

Dr. Juan Álvarez Gómez
Editor Revista Médica del Maule